



# 労務者には差別用語である。

昨年12月引田付けの朝日新聞は、30日の我らの斗争と、腹面もさく、労務者、と、つ差別用語を使ふ報じた。何故我らは労務者なのか、仕事もよこせと騒いだからか、しかし、それがまちがつて、る事は同じ朝日新聞が示してゐる、「同地区では、最近、ホスト方博<sup>ハ</sup>の影響で建設、開発の仕事が減つたつて、さうに不況のありて就職が激減、日当も安くなつていた」と、長野方博工事に対する労務者は便わば、と書いていた。ところが結局、工事がはからぬ以為、我々を便うづいた。すると方博工事が終つた後は仕事が減つて、つとて小学生でも干渉<sup>ハシマフ</sup>てははなれいか。その間、セニターは何をして来たか、た。セニターの母産は「求人が減つて、いのちは事実だが、ども休む耳末耳始は毎年のことだ。就労あせんの業務初も順調にしてみり、少數<sup>ハ</sup>不満なし。」がけしかけていたと思えない」と言つてゐる。それなら聞こつて、未入敷が減つて、いのちを知りながら一休づの間に何をしたのか、ども休む耳末耳始は毎年のことだとはどういつとか、そこに金の難<sup>ハ</sup>い問題があり、それを22億もかけて國府市雇用促進農業団<sup>ハ</sup>がマニミスセニターを通じたのではなく、就労あせんの業務が順調にしてたのなら何故500人の労務者が立ち止めたのか、人少ない外の労人は夏の10人以上に亘する。それは決して少數の不満<sup>ハ</sup>アレ<sup>ハ</sup>などではない。そうだければ、何故、求人減少する。「当<sup>ハ</sup>3000円以下のやハ<sup>ハ</sup>は取扱うな」という声が出るのか、井戸の、てだめな言葉を、うそそセニターは腹<sup>ハ</sup>打<sup>ハ</sup>られた。著者もみよ、元々、セニターは36年の4日にわざる我らの直撃抗議行動によて、府がしぶしぶ世論をうかす為に設けたものだ。あれが我らにビテ何の役に立たないのなら、それで当然なのだ。井効福社<sup>ハ</sup>セニターと名乗る以上あくまでも我らに正体がなければならぬので、このよつて見てくると、坂本の労務者団ぐといつ書<sup>ハ</sup>字<sup>ハ</sup>が井の<sup>ハ</sup>と累勤と呼んで庄稼<sup>ハ</sup>とつとする。警察権力の言ひ分と全く同じ事に気がつく。一般労務者といつ書<sup>ハ</sup>字<sup>ハ</sup>が井効福社<sup>ハ</sup>労務者、墓地労務者などとのよつて危険度の高い人の嫌がき、汚<sup>ハ</sup>い、きつて肉体劳动<sup>ハ</sup>の爲かにあてはまる。其<sup>ハ</sup>を<sup>ハ</sup>當化してゐるが、嫌ならちんとした同社に入つて腹面目に仰つたらええやな<sup>ハ</sup>かと言つ事である。それでほんがえつて聞<sup>ハ</sup>。土建、港湾、墓地等において、我々は必要ないのか、本当に我<sup>ハ</sup>がいひくとも、道路やビル、荷役はどうなるのか、誰がやうのか？　否である、つまり、實際その仕事にたずさわる人間が半卓である以上、手立てがとられていゝのだ。例えはやヤが次から次へと建ち、ズ、それが建築基準法違反<sup>ハ</sup>あらうに倒せ、取り込まれいか。それは、労務者を金に集めう焉<sup>ハ</sup>ある。大阪における江戸時代から<sup>ハ</sup>スラムであった名護町<sup>ハ</sup>（現在の日本橋三丁目）が明治36年、ナニ<sup>ハ</sup>国内、創業博覽<sup>ハ</sup>へ天主年公円で開かれたの時、名護町は博覽会へ運び道筋<sup>ハ</sup>わ<sup>ハ</sup>。不体裁<sup>ハ</sup>あふとして取扱われ、その為自然現在の金に出来たものである事を知つて、そのようにして、いわゆるニヤバ<sup>ハ</sup>事業に失敗した者や、人の頭を踏かつてはまつて行くのに耐えられぬ者、農村過村から追ひ出て来た者と手を広げて待ちうけ、その事で人並みの葛うしが出来た。前達はダメな奴だと差別し、宿舎、重労作と合理化する。このように見てくると、あたかも<sup>ハ</sup>は存在が必要でない<sup>ハ</sup>うな感じ<sup>ハ</sup>を与える労務者といつ言葉が差別用語であることがはっきりするだう。

だから、我々を必要としている以上、我らの存在と働きを認め正当に評価せよ。

その時には、我々の肝心方は労務者ではなく、労作者、日雇労作者となるはずなのだ、徹<sup>ハ</sup>て、早後、我々と曰ふ労務者と呼ぶ者は、徹底的に排斥する事を宣言する。